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１０月６日（金）、高校１年生と３年生が校外学習に出かけま

した。１年生は学年全体の取り組みとして京都を散策しました。

３年生は、校外に出かける最後の学校行事となり、クラス毎に和

歌山市・日高町・白浜町・淡路市に出かけました。時期的なこと

もあり、どのクラスも合格祈願を含めながら多彩な訪問先に出か

けて行きました。高校１年生も３年生も充実した一日を満喫した

様子でした。

１０月６日（金）２年生が夏休みに参加したボランティア体験

の発表会を、お世話になった事業所の方々をお招きして行いまし

た。各クラスで発表した後、事業所の方々に講評をいただきまし

た。地域の皆様にはボランティアの受け入れから今回の発表会ま

で、大変お世話になり誠にありがとうございました。いただいた

ご意見を参考に、今後さらに充実させていきたいと思います。

１０月２０日（金）、中学校・高校それぞれの生徒総会が開催

され、その後、生徒会役員改選選挙が行われました。

[高校生徒会新役員][高校生徒会新役員][高校生徒会新役員][高校生徒会新役員]

会 長 2E 榎本航征さん

副 会 長 2A 夏目斎恩さん 書 記 長 2C 齋藤 舞さん

会 計 2E 稲本菜々香さん 会 計 2F 田中健太郎さん

書記次長 2E 今井陽菜さん 書記次長 2E 渡辺里奈さん

高校生徒会長の抱負高校生徒会長の抱負高校生徒会長の抱負高校生徒会長の抱負：「後期生徒会を務めさせていただく榎本航征です。

僕は、生徒会としてしたい事と、学校全体で成し遂げたいことの二つ、目

標があります。まず一つ目。生徒会として。生徒会の仕事の一つは橋高生

の貴重な意見を集め、実際に実現することだと考えています。そのために

も、もっと皆さんの意見を聞いて、先生方ともより多くの交渉を重ねなが

ら、皆さんの学校生活で少しでも改善の余地があれば、すぐに改善を実行

できる、実行力がある生徒会にしていきたいと考えています。そして二つ

目。学校全体で成し遂げたいことは、『自治と自由』という校訓にもあるよ

うに、橋高生全員が主体的に行動できる学校づくりです。ユネスコスクー

ルのような、自ら考え、自ら行動できるような機会を生徒会から、どんど

ん発信していこうと思います。

後期という大変短い間ですが、生徒会長として、ほかのメンバー合わせ

て７名で全力を尽くして頑張りますので、どうか、後期生徒会をよろしく

お願いします。」

[中学校生徒会新役員][中学校生徒会新役員][中学校生徒会新役員][中学校生徒会新役員]

会 長 J2B 山本莉瑠さん 副 会 長 J2B 平野和真さん

書 記 J2A 赤井希光さん 会 計 J2B 栗山結衣さん

中学校生徒会長の抱負中学校生徒会長の抱負中学校生徒会長の抱負中学校生徒会長の抱負：「先日の演説でも話したように、私は一生思い出に

残るような面白い行事を作ることを掲げ、皆に頼りにされるリーダーにな

っていきたいと思います。生徒会４人で協力し、生徒一人ひとりの意見を

取り入れ、さらに素晴らしい古佐田丘中学校を作り上げます。後期は中学

校で楽しめる新しい行事を提案していけたらいいなと思っています。前期

生徒会の先輩方が残してくれたバトンを進化させて、次の生徒会に渡せる

よう、協力と笑顔をモットーに頑張っていきます。どうか後期生徒会の愉

快な４人組をよろしくお願いします。」

【１１月行事予定】

１日（水）～７日（火）学校開放週間 たそがれｺﾝｻｰﾄ

２日（木）中国山東省済南第七中学 来校

７日（火）第２回学校評議員会

２９日（水）期末考査開始（中・高）


